



聖峰

加賀市立錦城中学校
学校だより
令和5年7月号②
文責 校長 公下 隆

校訓
強く
正しく
美しく

【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成

県大会では、応援などご協力をいただきありがとうございました。外会場は真夏のような強い日差し、室内会場は蒸し暑い中でしたが、中学生のひたむきに取り組む姿に感動し、うらやましくも感じます。北陸も梅雨が明け、23日は暑さが一番厳しく感じられる「大暑」でした。感染症も心配ですが、保健だより「すくすく（7月号）」には熱中症の症状と予防・対応について掲載していますので参考にしてください。1学期の終業式では、いろいろなことがあったが無事終えることができたこと、生徒の各大会での活躍やミニビブリオバトルに挑戦する姿から「やればできる」「負けるもんか」と努力し挑戦すること、「相手を思いやり、自分がされていやなことを人にしない」安心できる学校づくりをこれからも目指すことを話しました。その後、生徒会の挨拶、各学年代表から今学期を終えての話、北信越に出場する部活動の激励、そしてコンクールに挑戦する吹奏楽部の演奏を聴きました。また、2年間ALTとして本校で勤務したレイチェル先生の離任式を行い、生徒から感謝のメッセージを送りました。式の後には、体育祭への結団式を行い、8月30日までの41日間の夏休みが始まりました。



2023年度体育祭団決定

団	クラス	団長	副団長
赤	1-2 2-1 3-1	藤堂	下口 谷
青	1-1 2-4 3-4	小山	山本裕 山下
緑	2-3 3-2	小谷	中野 川瀬
黄	1-3 2-2 3-3	南部	山津 南



○ちょっと聞いてみました！部活動を終えた2人のキャプテン(女子バレー部：中野さん、野球部：南さん)

Q:部活動に入ったきっかけは

(中野さん) 初めはやりたい部がなかったし、他の部とどちらにするか迷った。体験入部で先輩方が楽しそうにやっていたことと室内の部活動をしたかったので入部した。

(南さん) 小学校から少しやっていたので続けて中学校でもやった。

Q:キャプテンをやってみてどうでしたか

(中野さん) 良かった。人生のプラスになる。1年の後半からやってみたいと思った。人数が多くまとめるのは難しかったが、バレーが好きなので、先頭に立ってやってみようと思った。

(南さん) まとめるのは難しかった。声を出してといっても1回では聞かなくて何回も言ったりしたことが最後まであった。でもやって良かった。

Q:部活動の思い出は

(中野さん) 一番は、先生のおかげここまでこれたこと。いい経験だった。最後の大会では負けてくやしい。もめることやまとまらなかったこともあり大変だったがバレー部で良かった。

(南さん) 部員が辞めてしまい、自分も辞めようと思ったがもったいないなあと思って続けた。辞めなくて良かった。楽しかった。

Q:後輩へ伝えたいこと

(中野さん) 2年生の新チームになったとき、来年まではまだまだと思っていたが、1年は凄く早かった。

1日1秒を大切に練習して自分たちの分まで勝ってほしい。顧問の先生を信じてついていけばいい。

(南さん) 県大会に出場してほしい。先生は怒るが(みんなを)大切に思っている。しっかりと聞いて頑張ってもらいたい。

○**第一回避難訓練** 7月3日に火災を想定した避難訓練を行いました。避難の仕方や職員の手順などを、大聖寺分署の方に見ていただきました。署員の方からは、今回の避難訓練についての講評と地震で校区内に起こる災害と避難の仕方について講話をいただきました。

○**3年生薬物乱用防止講座** 7月4日に青少年による薬物乱用の根絶と未然防止の推進に向けた取り組みとして、3年生を対象に大聖寺警察署より講師を招いて講話を行いました。

○**生徒会による親子意見交換会** 生徒会とPTA役員の方による意見交換会を7月10日に行いました。「部活動について」「親子関係について」「学校生活全般について」をテーマに意見交換を行いました。テーマ以外についての話も弾んでいました。参加いただいた6名のPTA役員のみなさまに感謝申し上げます。

○**第73回社会を明るくする運動「中学生の一日保護司活動」** 7月1日に市内中学生が、一日保護司として、社会を明るくする運動の街頭広報活動をアビオシティ加賀で行いました。本校からは具志さんと宮岸さんが参加しました。またこの日は、セントラルコートで社会を明るくする運動の応募作品表彰式が行われ、山川さんと藏さんが授賞式に参加しました。



錦中生の活躍(6月24日~7月19日)

○**第39回鉄谷杯ジュニアバドミントン大会** 中2女子 優勝 松下、5位 山口

○**第73回社会を明るくする運動**

親子標語の部【特選】山川 【佳作】藤野、上野、尾田 ポスターの部【佳作】東田
習字の部 【特選】山川、藏 【佳作】北野

○**県大会**

- ・ソフトテニス男子団体 1位、男子個人 1位 藤澤理・藤澤蒼、3位 島崎・古本
- ・水泳 男子100mバタフライ 4位 野村空、女子200m平泳ぎ 5位 田中
- ・女子バスケットボール 1位

【北信越大会へ出場(8/1~4)】石川県開催

- ・ソフトテニス男子団体・個人：藤澤理・藤澤蒼、島崎・古本
- ・女子バスケットボール
- ・水泳男子100mバタフライ 野村空

【お知らせ】

- ・夏季休業中の留守番電話は17時~8時になります。
- ・8月14日(月)~17日(木)の4日間は学校閉庁日です。この期間の緊急連絡は以下の番号に連絡下さい。
「生徒に関すること」学校指導課 72-7889 「施設に関すること」庶務課 72-7975
- ・熊の目撃情報が相次いでいます。登下校では注意して下さい。

【御礼】7月の朝の挨拶運動にPTA奉仕委員の方が参加してくださいました。また、野球部保護者の方が、バックネット裏周辺の草刈りをしてくださいました。感謝申し上げます。

特選
多様性
受け入れ合って
一年 山川
明るい社会